

Advertencia de EEUU

Los de NO

no se

asustan

◆ SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

Los del No no se asustaron por el anuncio que hizo la ministra de Comercio de Estados Unidos.

Juan Manuel Villasuso, líder del No, dijo que los del Sí están tergiversando la información, porque Susan Shwab es una funcionaria del gobierno de George Bush, “cuando sabemos que no tiene la posibilidad para asegurar algo que le correspondería decidir a un futuro gobierno demócrata en los EEUU”.

Villasuso sostuvo que “la gente ya no se asusta por esas cosas. La estrategia del miedo ya pasó, son los coletazos de último momento, la tendencia va creciendo de manera descomunal y tremenda”, dijo.

El PAC, por su parte, sostuvo que los del Sí están acomodando las palabras de la ministra a su antojo, pues la carta que firmó dice que es “difícil imaginar” una renegociación, no rechaza la posibilidad del todo y aseguraron que en ninguna parte dicen que se eliminará la Iniciativa de la Cuenca del Caribe. “El texto dice que respetará la posición de Costa Rica”.